
15274/AB XXIV. GP

Eingelangt am 30.09.2013**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Inneres

Anfragebeantwortung

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag.^a Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

GZ: BMI-LR2220/0806-II/1/c/2013

Wien, am . September 2013

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mag. Johann Maier, Genossinnen und Genossen haben am 30. Juli 2013 unter der Zahl 15604/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Lohnregress gegenüber PolizeibeamtInnen (Organhaftpflichtgesetz) 2012“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu Frage 1:

Ersatzansprüche 2012	
Burgenland	18
Kärnten	34
Niederösterreich	167
Oberösterreich	36
Salzburg	65
Steiermark	42
Tirol	49
Vorarlberg	67
Wien	63

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Zu Frage 2:

Gesamtbeträge in EURO	
Burgenland	2.392,--
Kärnten	4.953,--
Niederösterreich	21.330,--
Oberösterreich	7.780,--
Salzburg	7.215,--
Steiermark	4.355,--
Tirol	8.510,--
Vorarlberg	7.090,--
Wien	10.930,--

Zu Frage 3:

	anerkannte Regressansprüche	Summe in EURO
Burgenland	16	1.832,--
Kärnten	27	4.023,--
Niederösterreich	103	13.420,--
Oberösterreich	26	5.620,--
Salzburg	40	4.130,--
Steiermark	28	1.961,--
Tirol	46	7.830,--
Vorarlberg	62	6.560,--
Wien	47	7.830,--

Zu Frage 4:

am 31.12.2012 anhängige Regressansprüche	
Burgenland	2
Kärnten	7
Niederösterreich	64
Oberösterreich	10
Salzburg	25
Steiermark	14
Tirol	3
Vorarlberg	5
Wien	16

Zu den Fragen 5 und 6:

gerichtlich geltend gemachte Regressansprüche 2012		
	Anzahl	Gesamtbeträge in EURO
Burgenland	0	0
Kärnten	0	0
Niederösterreich	1	1.350,--
Oberösterreich	0	0

Salzburg	0	0
Steiermark	0	0
Tirol	0	0
Vorarlberg	0	0
Wien	1	650,--

Zu den Fragen 7 und 8:

durch Urteil zugesprochene Forderungen 2012		
	Anzahl	Gesamtbeträge in EURO
Burgenland	0	0
Kärnten	0	0
Niederösterreich	1	1.350,--
Oberösterreich	0	0
Salzburg	0	0
Steiermark	0	0
Tirol	0	0
Vorarlberg	0	0
Wien	0	0

Zu Frage 9:

Derzeit ist über ein gerichtsanhängiges Verfahren in Wien noch nicht entschieden worden.